

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

R E S U M E N N O T A S P E R I O D Í S T I C A S

Domingo 07 de julio del 2024.

JEFE DE GOBIERNO

TRASLADARÁN A RECLUSAS CON PERSPECTIVA. Los traslados de personas privadas de la libertad por cometer delitos de mujeres se realizarán con perspectiva de género, informó **el Jefe de Gobierno, Martí Batres**. “Donde mujeres privadas de la libertad serán trasladadas por mujeres y también por personal de custodia mujeres”, expuso Batres. Este es un cambio realizado en la Secretaría de Seguridad Ciudadana, explicó. **Ref.4-ciudad, Metro 5**

PONEN EN OPERACIÓN 25 UNIDADES PARA TRASLADAR PRESOS. El Gobierno capitalino puso en operación 25 unidades para el traslado de personas privadas de la libertad y anunció la creación del Grupo Especial de Traslados de Atención con Perspectiva de Género, integrado por custodias para el traslado de mujeres en apego a los derechos humanos. **Uni.15, Jor.30**

ENTREGAN 25 UNIDADES MAS PARA TRASLADO PENITENCIARIO. El **Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama**, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho, dieron el banderazo de salida a 25 unidades para el traslado penitenciario de personas privadas de libertad, lo que fortalece una tarea delicada de seguridad sin afectación a los derechos humanos. **Pre.1**

CELEBRAN RESOLUCIÓN DE LA CORTE POR PATRULLAS. El Jefe de Gobierno Martí Batres celebró ayer la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sobre la homologación del diseño de los vehículos de la policía de proximidad vecinal y vigilancia. “La legislatura anterior, más o menos, en estas fechas convocó a un periodo extraordinario, se hicieron reformas a la ley con el objeto de uniformar la cromática, el diseño, la gráfica de las patrullas destinadas a tareas de seguridad, incluyendo aquellas contratadas por las alcaldías”, explicó. **Sol 17**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE GOBIERNO

EL CENTRO TIENE NUEVO ESPACIO PARA MUJERES. El Centro Histórico cuenta con una nueva área pública para promover la no violencia de género por medio de la Red Mujeres Constructoras de Paz, iniciativa impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador que realizará actividades informativas y recreativas. Se rescató un predio abandonado que era usado como estacionamiento de motocicletas de comerciantes de la zona y se busca que sea un islote de seguridad para ellas, señaló el titular de la Autoridad del Centro Histórico, Manuel Oropeza. **Jor.28, Pre.9**

ENTRE PUESTOS. Vecinos ambulantes invaden la explanada del Palacio de Bellas Artes, en la alcaldía Cuauhtémoc, acortando el paso para los visitantes del Centro Histórico, el cual fue distinguido como Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco en 1987. **Ref.2-cd**

SUMARÁ 7 SEMANAS CERRADA LA OFICINA DE LA COMAR EN LA CDMX. La oficina central de la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar), en la Ciudad de México, informó que seguirá cerrada hasta el 12 de julio, con lo que ya suman siete semanas sin dar atención a las personas que requieren protección internacional. Desde el 25 de mayo la Secretaría de Gobernación anunció que las instalaciones del organismo cambiarían de domicilio y semanalmente ha informado los días considerados como inhábiles; en el último aviso publicado en el *Diario Oficial de la Federación* dio a conocer que la suspensión de labores se dará del 8 al 12 de julio. **Jor.9**

EL CORREO ILUSTRADO. Plantón en el Ángel de la Independencia contra el genocidio en Palestina. **Jor.2**

SECRETARIA DE SEGURIDAD CIUDADANA

FOMENTAN EN ERUM VOCACIÓN DE SERVICIO. Como una forma de fomentar la vocación de servicio, el Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas realizará la sexta edición de su curso de verano dirigido a hijas e hijos adolescentes de personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. De acuerdo con el director ejecutivo del ERUM, Guido Sánchez, entre los objetivos que buscan es que los jóvenes valoren y empaticen con la labor que realizan sus padres en la corporación, ayuden a los demás, trabajen en equipo y se concienticen sobre el autocuidado. **Ref.4, Metro 4**

ENCIENDE ALERTA AGRESIÓN EN BAR. La agresión a dos jóvenes en un antro de la zona de Acoxta evidenció la falta de seguridad y monitoreo por parte de elementos policiacos en una de las zonas ya catalogadas por los habitantes como punto rojo. Un grupo de empleados de un antro en Acoxta, alcaldía Tlalpan, tundieron a golpes a dos jóvenes la madrugada de este sábado. **Ref.6**

GOLPIZA A DOS JOVENES AFUERA DE BAR EN TLALPAN. Dos jóvenes recibieron una golpiza afuera del bar Bunny, ubicado en Acoxpa y San Juan de Dios, en la colonia Villa Lázaro Cárdenas, en Tlalpan, al parecer por trabajadores del establecimiento y personal de *valet parking*, sin que la Secretaría de Seguridad Ciudadana local reportara detenidos. En una tarjeta informativa, la dependencia indicó que los policías coordinaron los servicios de emergencia en atención para los hombres de 24 y 22 años sin que fuera necesario el traslado al hospital, a pesar de que uno de los sujetos quedó tirado en el asfalto y al parecer inconsciente tras la riña. **Jor.30**

BALEAN A DOS Y UNO MUERE. Tres botellas de vidrio de un refresco de cola, manchas de sangre y por lo menos cinco casquillos son los protagonistas de la escena del crimen en la colonia Jorge Negrete, en Gustavo A. Madero, donde un hombre cayó herido de muerte tras un ataque a balazos y, finalmente, falleció. Los primeros reportes indican que minutos antes de las 10:00 horas, policías del sector Cuauhtepac recibieron el reporte de detonaciones de arma de fuego en esa dirección, que alude al circo, maroma y teatro. **Ref.4, Pre.19**

INTENTÓ ARROJARSE AL VACÍO EN IZTACALCO. Un hombre trató de arrojar de un puente vehicular para privarse de la vida en calles de la colonia Puebla en la alcaldía Iztacalco. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana lograron detenerlo y ponerlo a salvo. **Pre.24**

FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA

REGISTRAN EN LA CDMX 500 RESTOS. En la última década se ha reportado el hallazgo de aproximadamente 500 restos humanos en la Ciudad de México, de acuerdo con la última actualización de la Plataforma Ciudadana de Fosas, la cual se dedica a cubrir el vacío de información pública relacionada con la crisis de desaparecidos que azota al país. El sitio es alimentado por Artículo 19, Data Cívica y el Programa de Derechos Humanos de la Universidad Iberoamericana a través de notas de prensa, pues ni la Fiscalía local ni federal reportan en su totalidad los restos hallados en ese tipo de fosas. **SoI 16**

COLABORA FGJ EN DETENER A EX FUNCIONARIO DE HIDALGO. El ex director de la Administración y Finanzas de la Comisión de Agua y Alcantarillado de Sistemas Intermunicipales del estado de Hidalgo, Salvador "N", fue detenido por el delito de uso ilícito de atribuciones y facultades, en la Ciudad de México. La FGJ capitalina informó que colaboró con las autoridades de Hidalgo para aprehenderlo en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. **Ref.4**

PROCESAN AL FEMINICIDA DE VERONICA. La juez vinculó a proceso a Saúl "N", presunto feminicida de Verónica, la madre del influencer Derek Trejo, la cual fue asesinada y abandonada el 17 de junio dentro de una habitación del hotel Real en Azcapotzalco. Ya horas antes fue cumplimentada una orden de aprehensión en reclusión en su contra, el mandatario judicial fue ejecutado dentro del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, centro donde fue encarcelado luego de ser detenido. **Pre.20**

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DE RIESGOS Y PROTECCIÓN CIVIL

EN INCERTIDUMBRE. A una semana del incendio registrado en viviendas ubicadas en la zona de tomas clandestinas de la GAM, los afectados no han recibido apoyo por parte de las autoridades. De acuerdo con Protección Civil de la CDMX, al menos 30 viviendas que se hallaban al pie de la vialidad fueron consumidas por completo. **Ref.1**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

INCREMENTA DONACIÓN DE ECOBICIS JUBILADAS. La donación de bicicletas jubiladas de Ecobici se extendió a un estado de la república, dos dependencias de la CdMx, una alcaldía local y un municipio del Estado de México. La Secretaría de Movilidad de la Ciudad de México (Semovi) informó, mediante la plataforma de transparencia, que hasta este año se han donado un total de mil 410 unidades que dieron servicio entre 2010 y julio de 2022. Esto significó un incremento de 295 bicis a un año de que El Sol de México dio a conocer que más de mil ya estaban en manos de seis entidades y dependencias del país, como Coahuila, Michoacán y Colima, la alcaldía GAM, Servicios de Transportes Eléctricos y el Instituto del Deporte de la CdMx. **Sol 18**

PROSPERAN LÍNEAS DE CAMIONES ILEGALES. Aunque carecen de permisos, horarios, seguro de viajero e implican riesgos para los viajeros, los transportes ilegales proliferan en la CDMX. No cuentan con terminales ni autorizaciones y los pasajeros deben abordar sobre avenidas tras esperar por tiempo indeterminado. No tienen certeza ni siquiera de cuál será el vehículo que les dará el servicio y, mucho menos, las condiciones mecánicas en las que se encuentra. Tampoco se entrega recibo alguno. **Ref.1**

Estación Zócalo-Tenochtitlan, de nuevo en servicio. Tras varios días sin ofrecer servicio, la estación Zócalo-Tenochtitlan de la línea 2 del Metro fue reabierto ayer, informó el Sistema de Transporte Colectivo. En sus redes sociales, agregó que la estación está abierta y ofrece servicio con normalidad. **Jor.30 foto**

ADVIERTE PAN DE RIESGOS EN EL METRO DE LA CDMX. La violencia tanto afuera como al interior de las estaciones del Sistema de Transporte Colectivo Metro se ha intensificado, denunció la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional en el Congreso de la Ciudad de México, por lo que solicitó la intervención de autoridades capitalinas a fin de garantizar la seguridad de quienes utilizan ese medio de transportación masiva. **Pre.9**

SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y VIVIENDA

DENUNCIAN AL MENOS 40 OBRAS ANÓMALAS EN LA ROMA Y CONDESA. Residentes de las colonias Hipódromo, Roma y Condesa sostuvieron que en la zona hay al menos 40 construcciones irregulares, que violan el uso de suelo o carecen de autorizaciones, por lo que reprocharon la pasividad de dependencias capitalinas. Quetzal Castro, de la Hipódromo, alertó de corredores inmobiliarios que empezaron en Nuevo León 212: si vienes desde Álvaro Obregón y llegas a Nuevo León te encuentras megaobras y pequeñas edificaciones.

Al menos en cada manzana hay una, hasta llegar a la Escandón, donde vecinos también denunciaron obras ilegales a puerta cerrada. **Jor.28**

POBLACIÓN IRREGULAR EN TLALPAN. A más de 43 años de que se empezó a poblar, la colonia Solidaridad, que se ubica a la altura del kilómetro 9 de la carretera Picacho-Ajusco, en Tlalpan, continúa como asentamiento humano irregular, por lo que carece de servicios y atención de la alcaldía y el gobierno central. Aunque al final de sus empinadas calles la rodea una barda para impedir su expansión hacia el área natural protegida, desde 2019 comenzó una ocupación ilegal que se autodenomina colonia Bellavista Velvedere o Cerro de las Palmas. El acceso a esta última es controlado en un tramo de la carretera Picacho-Ajusco que se torna complicado al tránsito, sobre todo los fines de semana, al empezar medio kilómetro adelante los servicios de gotcha, actividades de ecoturismo y restaurantes. **Jor.32**

SE QUEJAN EN CDMX DE OBRAS IRREGULARES. Las construcciones irregulares en la Ciudad de México representan el tercer lugar de los temas más denunciados por la ciudadanía ante la Procuraduría Ambiental y de Ordenamiento territorial. Con el objetivo de evitar daños permanentemente al patrimonio cultural de la Ciudad de México, ya que podrían afectarse los derechos de las personas para acceder a los bienes y al legado cultural, la PAOT impuso 26 acciones precautorias, consistentes en la suspensión de actividades de intervención en inmuebles catalogados, los cuales se llevaban a cabo sin las autorizaciones necesarias. **Pre.4**

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

A NOMBRARLOS. Tres crías de jaguar buscan nombre. La Secretaría de Medio Ambiente invita a elegir nombre para los tres cachorros de jaguar (dos hembras y un macho) que nacieron el 7 de marzo. La votación para elegir cómo llamar a los ejemplares se encuentra disponible en línea hasta el 6 de agosto. **Ref.1-ciudad, Exc.18, El Gráfico 2**

A DOS AÑOS DE RESCATE. La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente recordó que a dos años del rescate de animales del predio Gran Santuario Mexicano Jaguar Negro Tigre Blanco, los ejemplares fueron trasladados a 34 UMAS y PIMVS en 20 entidades federativas, para su cuidado adecuado. **Ref.6-ciudad**

LLAMAN A QUE AUTOS ELECTRICOS SEAN 100% DEDUCIBLES. Para incentivar el crecimiento de las flotas de autos eléctricos en las ciudades mexicanas se debe generar el incentivo fiscal de que cada unidad sea deducible al 100%. En la actualidad, sólo se pueden deducir 250 mil pesos, cuando la mayoría de los autos eléctricos tienen un costo superior a 700 mil pesos. Así lo consideró Jorge Jiménez Alcaraz en su artículo Hacia un México inteligente en su manejo de energía a través de un mejor desarrollo urbano: Nuevas fuentes de energía y ahorro en el transporte y edificios de ciudades compactas. **Exc.18**

SISTEMA DE AGUAS

REDUCIRÁ ABASTO SISTEMA LERMA. Seis alcaldías serán afectadas hoy en el abasto de agua que reciben del Sistema Lerma, debido a las obras que llevará a cabo la Comisión Federal de Electricidad y que implicarán una interrupción en la energía eléctrica de los pozos que lo conforman. **Ref.1-Cd, Exc.18, Sol 18, Metro 8**

¿CUÁNDO DEBES RECIBIR AGUA?. Puedes ingresar al micrositio Agua en tu Colonia, el cual fue habilitado por el Sacmex en noviembre, cuando se dio a conocer que el Sistema Cutzamala reducirá su abasto.

Esta disponible en <https://aguaentucolonia.sacmex.cdmx.gob.mx/#/home>. **Ref.1-Ciudad**

RECIENTEN RECORTE EN CUAUHEMOC. Para comerciantes y vecinos de las colonias Hipódromo, Roma Sur y Condesa, de la alcaldía Cuauhtémoc, el suministro de agua que se recibe por la mañana es insuficiente para las actividades que realizan día a día, por lo que se ven obligados a solicitar pipas y comprar garrafones. **Ref.1-2**

BENDITO LLUVIA. La principal fuente de abastecimiento de agua en la Ciudad de México son sus propios pozos y manantiales, de donde proviene alrededor del 60% del recurso, y en segundo lugar, están los sistemas externos de abastecimiento, como son el Cutzamala y el Sistema Lerma, pero ya hemos visto que estos cuerpos de agua están agonizando por la reciente sequía que se vivió en el país. Cabe recordar que en la urbe sólo el 72.6 por ciento de la población tiene acceso diario al vital líquido. **Pre.11**

CON MAYOR CAOS HIDRICO CDMX Y EDOMEX: PAN. La capital del país y el Estado de México son las entidades que registran el mayor caos hídrico, alertó vicecoordinadora de la bancada del PAN en el Congreso ciudadano, diputada local Luisa Adriana Gutiérrez Ureña, quien lamentó que sea común ver protestas por falta del vital líquido en algunas colonias, así como el denominado mercado negro de pipas, sin hacer a un lado las enfermedades entre la población por esta situación. **Pre.8**

SECRETARÍA DE OBRAS Y SERVICIOS

URGEN A DESAZOLVAR BAJOPUENTES. El bajopuente que cruza Calzada de Tlalpan, a la altura de la calle Luis Spota, en la alcaldía Benito Juárez, es un punto de inundaciones constantes que genera caos vehicular y hechos de tránsito, por lo que vecinos de la zona urgieron a las autoridades a realizar labores de desazolve y mantenimiento. **Ref. 2**

RODAR AL LÍMTE. El carril confinado de Eje Central incluye obstáculos y riesgos para los ciclistas. Un ejemplo es la coladera en mal estado que se ubica a la altura de Calle 16 de septiembre, en la colonia Centro. **Ref.6-Cd**

BASURA EN PASO. Bolsas y empaques de plástico fueron arrojados en Congreso de la Unión y Héroe de Nacozari, en la colonia Penitenciaria, alcaldía Venustiano Carranza, provocando que se convirtiera en un basurero clandestino. **Ref.3-Cd**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE TRABAJO

SIN LAS ABEJAS NO HABRÍA MUCHAS FRUTAS: APICULTOR. “¡Ya tenemos miel!”, anuncia Enrique Jurado al entrar a su casa, lo que provoca el entusiasmo de su esposa y de sus tres hijos. Después de un largo día en el apiario, algunas de las 18 colmenas que tiene ya producen suficiente miel.

Su apiario El Guarda se encuentra en el límite de la alcaldía de Milpa Alta y el Estado de México, donde sus abejas producen varios litros de miel que vende él en su domicilio. La apicultura es una de las muchas actividades agrícolas que se realizan en los campos de Milpa Alta; sin embargo, el cambio climático, la falta de lluvias, la tala ilegal y los incendios forestales afectan la supervivencia de este oficio y forma de vida. **Uni.1**

LAS HORTALIZAS QUE ALIMENTAN LA CIUDAD LLEGAN DESDE MIXQUIC. En siete hectáreas de los ejidos de San Andrés Mixquic y Xico, en Tláhuac, Agustín Quintana Jiménez se dedica todo el año con su familia al cultivo de brócoli, donde aplica la ancestral técnica del almácigo, desarrollada en la zona chinampera para que germine la semilla. En 2022, Agustín creó con su familia una sociedad cooperativa en la que participan su esposa Fabiola Peña, su mamá María Isabel Jiménez, su hijo Jonathan Quintana Peña y Luis Ángel Cuevas, con apoyo del Programa de Fomento, Constitución y Fortalecimiento de Empresas Sociales y Solidarias, con el que adquirieron semilla mejorada de brócoli, la cual germina en menos tiempo que la criolla. Además, con dicho recurso compraron una motobomba, rollos de manguera para el riego de sus cultivos y herramientas. El producto de su trabajo lo venden en la Central de Abasto de la Ciudad de México. **Jor.29**

AGENCIA DIGITAL DE INNOVACIÓN PÚBLICA

UN TOQUE RETRO A LA CDMX DE LOS AÑOS 2000. La tecnología se presta para difundir aquello que ha hecho distintiva a la Ciudad de México en años pasados, así lo demostró un dedicado estudiante de la UAM Azcapotzalco. Desde finales de 2023 este previo de lo que sería un videojuego ambientado en el entonces Distrito federal de los años 2000, retrata lugares, vehículos y costumbres típicas de la capital. **Uni.15**

SECRETARÍA DE CULTURA

DANZÓN MASIVO EN LA MACROPLAZA DE IZTAPALAPA. El alcalde Raúl Basulto Luviano encabezó el evento al que acudieron más de 2 mil personas, en el que tocaron la clásica Acerina y su Danzonera, así como la Orquesta Anáhuac, de Gerardo Arreguín. El funcionario afirmó que la cultura y el arte son temas estructurales del gobierno, pues se da prioridad a la activación de lugares públicos con ese tipo de actividades que promueven tradiciones muy valiosas para la población. **Jor.28**

SECRETARÍA DE SALUD

SUSPENDEN A 469 POR FARMACOS IRREGULARES. La Secretaría de Salud local, a través de la Agencia de Protección Sanitaria, informó que se han llevado a cabo 469 suspensiones en establecimientos por la venta irregular de medicamentos e insumos médicos desde el inicio de la administración hasta el mes pasado. El personal operativo de Agepsa llevó a cabo actividades de vigilancia y verificaciones sanitarias en mil 885 farmacias, 617 consultorios de medicina general, 503 consultorios dentales, 189 veterinarias, 134 hospitales, 129 consultorios de podología, 116 consultorios de mejora estética, 17 consultorios de medicina especializada, 17 consultorios de optometría y 13 clínicas. **Ref.3-Cd, Pre.6**

DESTRUYEN FARMACOS IRREGULARES. La Secretaría de Salud de la Ciudad de México aseguró y destruyó 6 mil 271 kilogramos de medicamentos e insumos piratas en los últimos seis años. Asimismo, la dependencia informó que suspendió 469 establecimientos en ese mismo lapso de tiempo por la venta irregular de fármacos. **Sol 18**

SECRETARÍA DE TURISMO

INTERPONEN 65 AMPAROS ARRENDADORES DE AIRBNB. Grandes arrendadoras de AirBnB han promovido al menos 65 amparos contra la reforma de abril a la Ley de Turismo de la CDMX que les impone múltiples obligaciones fiscales y de seguridad. Se trata de empresas, fideicomisos creados en los bancos Mifel, Ve por Más y Actnver, e inversionistas inmobiliarios que, en algunos casos, han convertido edificios completos en sitios de rentas de corto plazo.

Ref.1

ALCALDÍAS

IMPUGNA RECUENTO ROJO DE LA VEGA. Mientras la virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, impugnaba la orden del Tribunal Electoral local para realizar un conteo total de los votos emitidos en el proceso en el que la aliancista obtuvo el triunfo, las sedes distritales 9 y 12 eran preparadas para dicho ejercicio. Ayer, Rojo de la Vega interpuso el recurso ante la Sala Regional en la Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. **Ref.1-ciudad**

ESTE MEDIODÍA EMPIEZA RECUENTO EN LOS DISTRITOS DE LA CUAUHEMOC. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) iniciará hoy al mediodía el recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, en sus dos sedes distritales 9 y 12, que ayer ya contaban con resguardo de efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana solicitada por el organismo. El consejero presidente del distrito 9, cabecera de demarcación, Alejandro Noriega González, explicó que se abrirán 735 paquetes electorales: 384 en ese y 351 en el 12, descontando ya los que se abrieron para el recuento parcial realizado del 2 al 4 de julio. **Jor.27**

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES

INSTITUTO DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA, PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES Y RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA CDMX

INFOVERSO: LA PUERTA PARA EJERCER EL DERECHO A LA INFORMACIÓN. Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México creó el Infoverso, un espacio virtual para que las y los capitalinos puedan conocer de una manera curiosa, divertida y animada todos los servicios que ofrece este instituto. Además, gracias a este espacio virtual las personas podrán resolver en cuestión de minutos un recurso de revisión, a través de la conciliación, sin necesidad de revelar su identidad, pues podrán crear a su gusto un avatar para navegar por este sitio. El comisionado presidente de este organismo autónomo, Aristides Guerrero, explica a EL UNIVERSAL que el Infoverso es una réplica virtual y más bonita del Info CDMX, y que se puede navegar en él desde un celular, tableta, computadora o si se quiere una experiencia todavía más inmersiva, a través de unos lentes de realidad aumentada. **Uni.14**

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO

SIGUE CENTRO DE ATENCIÓN TELEFONICA DEL IECM. Del 1 de mayo al 2 de junio, se recibieron en el Centro de Información Telefónica del Instituto Electoral de la Ciudad de México 757 llamadas con motivo de las pasadas elecciones locales. Poco más del 97 por ciento de las llamadas fueron por inquietudes que surgieron entre la ciudadanía con motivo de los comicios en los que se eligieron al titular de la Jefatura de Gobierno , las personas responsables de las 16 alcaldías y diputados locales del Congreso de la Ciudad de México. **Pre.5**

---000---